

Le contrat de jumelage renouvelé avec Brehna



MAIRES. Laurent Baude et Bernd Hubert ont signé.

La commune de Semoy et son comité de jumelage accueillait, en fin de semaine, une délégation de 50 habitants et amis de Brehna (Allemagne), ville de Saxe-Anhalt située à 1.100 kilomètres.

Soit trois journées d'échanges conviviaux pour les habitants des deux villes jumelées depuis 20 ans. Cette rencontre a été l'occasion de renouveler le contrat de jumelage, signé par Laurent Baude, maire de Semoy, et Bernd Hubert, maire de Brehna, en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, de la députée Valérie Corr et des con-

seillers départementaux Thierry Soler et Vanessa Baudat-Slimani.

La cérémonie s'est accompagnée d'une levée de drapeaux, de discours, de spectacles et d'échanges de cadeaux, dont un splendide patchwork de plus de 2 m de long qui retrace les 20 ans de jumelage. Celui-ci témoigne de l'amitié entre les peuples et nous amène à une meilleure compréhension de l'histoire.

Le comité de jumelage continuera ses échanges avec le soutien de la région et ce sera au tour des Semeyens de se rendre à Brehna en 2017. ■